

# Fahrrad-Trial UCI World Cup Saisonauftakt 2008

**Sebastian Hoffmann und Matthias Mrohs auf Platz Vier und Sechs beim WC im belgischen Kortrijk.**

**Kortrijk** . In Belgien(19.-21.1.) fand der Erste von Vier UCI Trial World Cups der Saison 2008 statt. Drei Sportler des MSC Schatthausen waren am Start. Der Wettkampf fand im Rahmen der XPO Messe statt, die Hindernisse wurden vom Vater des mehrfachen Weltmeisters Kenny Belaey gestaltet. Alle drei Schatthäuser Fahrer befinden sich in der Weltrangliste unter den Top-Ten, Sie mussten daher keine Qualifikation fahren und waren für das Halbfinale gesetzt. In der 26 Zoll MTB Klasse war die komplette Weltelite am Start, so hatte es Thomas Mrohs sehr schwer sich für das Finale der besten Acht zu qualifizieren. Er belegte letztendlich Platz 10 war jedoch bester Deutscher in dieser Klasse. In der 20 Zoll Klasse hatten es gleich 2 Fahrer des MSC Schatthausen in das Finale geschafft. Das Niveau in diesem Finale war extrem hoch, nur der aktuelle Weltmeister und Sieger Benito Ros aus Spanien schaffte es Sektionen fehlerfrei zu beenden. Sebastian Hoffmann lies sich jedoch davon nicht beirren und erkämpfte sich als bester Deutscher den Vierten Platz. Die Plätze Drei und Zwei lagen jedoch in Reichweite, es fehlten jeweils nur ein winziger Punkt. Matthias Mrohs erging es ebenso, er lag nur Zwei Punkte hinter seinem Vereinskamerad auf Platz Sechs. Der nächste UCI Trial World Cup findet vom 11.-13.4. in Barcelona statt.

V.i.S.d.P.: Jörg Baum



Thomas Mrohs